
DA 1.15 

LV 1.56 

01.11 

© Stadt Erfurt 

Drucksache : 0909/16 Seite 1 von 2 

 

 

 

Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 25.05.2016 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

bis 2018 soll es in ganz Deutschland schnelles Internet mit mindestens 50 Mbit pro Sekunde 

geben. Die Bundesregierung startete deshalb das erste Bundesförderprogramm für den 

Breitbandausbau. Insgesamt stehen für die Breitband-Förderung 2,7 Milliarden Euro bereit. Nach 

Auskunft des Bundesministeriums für Verkehr und digitale Infrastruktur gingen für den ersten 

Förderaufruf keine Anträge von Thüringer Kommunen ein. 

 

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Plant die Stadt Erfurt eine Förderung durch das Bundesförderprogramm für den 

Breitbandausbau zu beantragen? 

 

2. Wenn ja, für welche Stadt- und Ortsteile soll eine Förderung durch das Bundesprogramm 

beantragt werden und wann ist die Beantragung vorgesehen? 

 

3. Gibt es weitere Stadt- und Ortsteile in denen noch keine ausreichende 

Breitbandversorgung vorhanden ist bzw. werden in diesen Gebieten andere Anbieter zum 

Ausbau tätig? 

 

 

 

03.05.2016, gez. i. A. Hein   

Datum, Unterschrift 

  

 

Frau Tillmann, Fraktion CDU 
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